

Feria del Caballo 2025

Con gran alegría y participación, los residentes de la Fundación Centro de Acogida San José celebraron la Feria del Caballo 2025, una de las festividades más esperadas del año. Durante la semana del 12 al 16 de mayo, nuestras instalaciones se llenaron de música, color y tradición gracias a una programación especial de actividades culturales y festivas.

Entre las actuaciones musicales que animaron las jornadas destacan las del **Coro de las Angustias**, el **Coro La Plata** y el **Grupo Muxo Arte**, que ofrecieron a los asistentes momentos llenos de emoción.

El día 16 de mayo tuvo lugar en el salón de actos la celebración de “**La Preferia**”, una entrañable velada de convivencia en la que los residentes disfrutaron de un **menú especial de feria**, mientras el salón de actos se transformaba en una auténtica caseta.

El 20 de mayo se organizó una **excursión a la Feria**, donde un numeroso grupo de residentes pudo vivir en primera persona el ambiente festivo, culminando la jornada con un almuerzo en “**La Caseta de los Mayores**”.

Por último, el 21 de mayo tuvo lugar el concierto de **Amateur de California**, que ofreció una actuación llena de Paz y relajación.

Una vez más, esta celebración ha sido una muestra del compromiso de la Fundación con el bienestar, la participación activa y la integración de nuestros mayores en las tradiciones de nuestra tierra.

